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Физкультурному лету— 
достойную встречу'

Физическая культура закаляет 
тело, помогает лицам сеать муже
ственными, крепкими, способными 
переносить любые трудности. В на
шей стране мы имеем немало вы
дающихся спортсменов, мастеров 
спорта и чемппонов.

Партия и правительство уделяют 
большое внимание развитию опорта 
среди советского варода. На строи
тельство стадионов, водных стан
ций и бассейнов расходуются боль
шие средства. На примере нашего 
города мы можем наглядно у бедитіся 
в правильности этих слов. В парке 
культуры и отдыха хорошей ста
дион металлургов. Имеется три 
водных ставции.

Богатые природные условия в 
Выксе создают все предпосылки к 
широкому развитию опорта, став
шего в нашей стране всенародным 
делом. Это показали проведенные 
в зимнее время массовые лыжные 
кроссы, гимнастические соревнова
ния.

Впереди лето. Оно сулит нам 
еще больше интересных, полезных 
для укрепления здоровья спортив
ных мероприятий. По плану город
ского комитета по делан физкуль
туры и опорта в следующий вы
ходной день—І 8 мая предпола
гается открытие летнею спср.авно- 
го сезона. На стадионе металлур
гов в этот день, намечено провести 
парад физкультурников, эстафету и 
другие выступления.

Затем следуют профсоюзный и 
комсомольский кроссы, эстафета име
ни „Комсомольской правдылегко
атлетические соревнования по раз
личным видам спорта, спартакиады, 
военно-фозкультурные игры, това
рищеские и междугородние встречи 
по футболу. Скупое перечисление 
этих мероприятий, намечеиных к про
ведению летом, вызывает у „болель
щиков" того или иного вида спорта, 
желание скорее увидеть их на ста
дионе, в парке, на водной ставции, 
а не в плане городского комитета 
по делам физкультуры и спорта.

К великому сожалению подготов
ку к летнему спортивному сезону 
удовлетворительной признать нельзя. 
Публивуеные сегодня материалы 
довольно убедительно подтверждают 
это. 18 мая—профсоюзный кросс, 
а на стадионе не было еще ни 
одного физкультурника иа трени
ровке. Правда, отдельные физкуль
турные организации кое-что делают, 
но крайне мало. Вадо добиться,

Я Я *

Парад открытием Всесоюзной 
сельскохозяйственной выставки

На Всесоюзной сельскохозяй
ственной выставке 1941 года, 
шире чем раньше, будет показано 
водное благоустройство колхезов. 
В павильоне „Мелибрвция и лесо
насаждения" открывается новый 
зал, посвященный народнохозяй
ственному значению мелиоративных 
работ. В царской России за пос
ледние 35 лет прирост орошаемой 
площади составил только ЗОО ты- 
тяч гектаров. В Советски—-Ооюзе 
только за два года в результате 
массовых народных отроек орошено

чтобы в кроссе приняло участие как 
можно большее количество членов 
профсоюза.

В прошлом году, придя на вод
ную станцію, вы не всегда могли 
взять лодку и отправиться о семьей 
прокатиться по пруду. Их слишком 
мало.

А каковы перспективы в этом 
год)? Крайне неудовлетворительны. 
Самое крупное в городе спортивное 
общеотво „Металлург" располагает 
30 лодками, но из них пускаютси 
в эксплоатацию только две трети, 
а остальные будут лежать в сарае, 
так как отсутствуют материалы ,для 
ремонта. У машиностроителей 10 
лодок и в союзе леса и сплава 7. 
Последний решил передать лодки 
хозяйственнику, так как все попыт
ки достать материалы не увен
чались успехом. Спрашивается, мо
жет ли быть терпимым такое поло
жение? Конечао, нет. Надо Горсо
вету помочь спортивным обществам 
изыскать материалы и создать все 
условия для культурного отдыха 
трудящихся.

В спортивных обществах созда
ны секции по спортиграи, легкой 
атлетике, футболу и другие, но в 
них занимается очень мало членов 
профсоюза. А такие виды спорта, 
как городки, бокс, фехтование со
всем забыты и не культивируются в 
секциях.

Каждый день отсрочки с подготов
кой к лету может сорвать весь план 
проведения спортивных мероппиятий. 
Нужно энергичнее взяться за под
готовительную работу, привлечь ин
структоров-общественников и сде
лать так, чтобы спортивные обще
ства увеличили свои ряды за счет 
притока новых людей, для которых 
физкультура стала бы необходимо 
стыо в повседневной иі жизни.

1 В июле советские физкультурни
ки будут праздновать свой праздник, 
ставший традиционным. „Этот день, 
—писала в передовой газета „Прав
да",—миллионы трудящихся нашей 
родины должны будут встретить но
выми победами в развитии фи 
культурного движения, являющегося 
всенародным, одним из могучих 
средств укрепления обороноспособ 
ности нашей родины".

Дело чеоти физкультурников го
рода и района добиться летом но
вых успехов в работе, лучше го 
товить к труду и обороне достой- 
вое социалистической Родины моло 
дое здоровое поколение.

553,6 тысячи гектаров новых зе
мель. Построено 68 каналов об
щим протяжением в 5.422 кило
метра. В 1940 году в стране 
построено 17.073 новых пруда. С 
каждым годом у пустынь отвоевы
ваются новые земли, превращаю
щиеся в цветущие сады и вино
градники. В зале павильона уста
навливается большой макет колхоз
ного водоема, знакомящий с комп
лексным его использованием.

(ТАСС).

Самолет .СССР Н-169“ 
—в Архангельске

9 мая в три часа дня на Архан
гельском аэродроме благополучно 
приземлился самолет „СССР Н-169". 
Командира воздушного коиабля тов. 
И. И. Черевичного и его спутни
ков, совершивших смелый рейс в 
высокие шпроты Аоктпки, горячо 
приветствовали руководители мест
ных партийных и советских орга
низаций, представители централь
ной и областной печати.

Экипаж самолета „СССР Н-169" 
трижды побывал на дрейфующих 
льдинах в неисследованном ранее 
районе восточною сектора Цен
тральной Арктики.

Посадки самолета на дрейфую
щие льдины позволили выполнить 
целый комплекс научных работ. 
Наблюдения, осуществленные кол
лективом воздушного корабля в 
высоких широтах Северного Ледо
витого океана, имеют целью разре
шить общую задачу, поставленную 
перед полярниками партией и пра
вительством о превращении Север
ного морского пути в нормально 
действующую водную магистраль.

_ _ _ _ _ _  (ТАСС).

Установление рангов для 
дипломатических

представителей СССР 
за границей

Президиум Верховного Совета 
СССР постановил установить для 
дипломатических представителей 
СССР, аккредитуем!!! при иност
ранных правительствах, ранги: Чрез
вычайного и Полномочного Посла, 
Чрезвычайного и Полномочного Пос
ланника, Поверенного в Делах.

І _ _ _ _ _ _  (ТАСС)

О заготовительных ценах 
на зерно-бобовые культуры

Приказом Наркомзага СССР от 
26 апреля с. г. с 1941 года уста-' 
новлены следующие государствен
ные заготовительные1 цевы на зер
но-бобовые культуры (горох, чече
вицу, фасоль, нут, чину, конские 
бобы и маш):

На чечевицу рядовую, тарелоч
ную — 20 рублей, на чечевицу 
мелкосеменную—12 рублей за цент-

р;
на горох белый, зеленый и жел

тый—16 руб. 10 коп., на горох 
серый—10 руб. 50 кон., на нут 
и маш—-16 руб. 50 коп.; на чи
ну—12 руб. за центнер;

на фасоль полевую рядовую и 
бобы продовольственные, однотип
ные по цвету—20 руб. за цент
нер, а на смесь фасоли по цвету 
—15 руб. за центнер;

на бобы конские — 13 рублей 
за центнер.

Колхозам разрешается сдавать 
зерно-бобовые культуры в порядке 
обязательных поставок и натур- 
оплаты за работы МТС взамен зер
новых культур по эквиваленту:

40 фунтов тарелочной чечеви
цы, гороха белого, зеленого, жел
того, нута, маша и фасоли—за 
60 фунтов пшеницы, 70 фунтов 
ржи или 80 фунтов прочих зерно
вых культур.

ВЕСЕННИЙ СЕВ В КОЛХОЗАХ
(По телефону от наших норреспондентов)
Ранние верновые посеяны

Туртапка. Вчера к концу ра-і снижают темпа работы, каждый 
бочгго дия колхозники селыозарте- j день перевыполняя нормы выработ
ай имени Седьмого с'езда Советов ,и. К посадке картофеля приступи-
закоичиль сев ранних зерновых 
культур. Овсом засеяно 46 гекта
ров, пшеницей 25 и горохом 17 
га. Подготовлена почва для второго 
срока сева гороха на площади 6,8 
гектара.

Лучшие пахари этого колхоза 
А. И. Володин, А. А. Сорокин, 
А. И. Гусев и В. П. Рассадин не

Передовая бригада В. А. Рыжова
В колхозе имени Парижской Ком

муны первой закончила сев ранних 
зерновыі культур и приступила к 

I посадке картофеля бригада, руково
димая Василием Алексеевичем Ры

жовым.
Большую организующую роль 

сыграла здесь стенная газета. Ко
нюхи Игнатьев* и Рыбаков плохо 
раньше ухаживали за лошадьми и 
совершенно не Чистили их, а когда 
об этом появилась заметка в стен
ной газете, то на второй же день 
эти колхозники стали замечательно 
выполнять порученную им работу.

Почувствовав на собственном 
примере (после выступления „Вык
сунского рабочею"? вею силу и 
роль большевистской печати, пред
седатель колхоза тов. Хохлов стал 
активным корреспондентом степной 
газеты, а помещаемые в ней за
метки обсуждает о активом и при
нимает меры к устранению отдель
ных недостатков, на которые ука
зывают селькоры.

Каждый вечер по окончанию ра
боты в правлении колхоза собираюг-
ся на производственное совещание целью сократить срок минимум иа 
бригадиры, звеньевые, пахари иІДва Дня- Есть полная уверенность, 
севцы, на котором обсуждают ито-I ™ они э*ого добьются, 
гн работы за день, вскрывают не- j с. ЛАДЦЕВ.

Семиловцы сдали темпы
Семилово. Дружно начали ра

боту в поле колхозы Семпловского 
сельсовета в первые дни выезда. 
Артели „Красное Патово", „По
беда" и другие с первых дней по
казали свою организованность и 
высокую агротехнику, но сейчас сдали 
темпы п затягивают сев.

В „Красном Пятове" до сих пор 
вспахано только 48 гектаров, а 
засеяно из них Есего 28 га Хо
рошо здесь работает звеньевой 
Ровное Д. А. Он на севе овса 
норму выполняет до 200 процен
тов, а колхозника его звена сейчас 
работают на раскорчевке новых зе
мель.

Большой приток рабочей силы 
наблюдается за последние дни в 
колхозе имени Дзержнйского, но 
сила эта плохо организована п не

Положение не
Ново-Дмитриевка. Попреж- 

пему недопустимый разрыв между 
пахотой и севом в колхозах Пово- 
Дмитриевского сельсовета.

В Покровке, напрвмер, за три 
дня площадь весновспашки увеличи
ли па 20 гектаров, а за это же 
время пе засеяно ни одного гектара.

Такая же картина в Пустошке, 
где из 36 гектаров весновспашки

ли вчера.
Завтра в этой артели выходит 

второй номер стенной газеты, ко
торый посвящается окончанию сева 
ранних зерновых культур и моби
лизации сил на успешное заверше
ние всего цикла весенних посев
ных работ.

достатки и намечают пути их устра
нения, конкретный план работы на 
следующий день. Эти совещания 
оказывают большое влияние иа сро
ки и качество сева.

Восьмого мая, например, на та
ком совещании было вскрыто, что 
пахари второй бригады Сухов, Вол
ков и Поленов допустили большие 
отрехи. Тут же было решено за
ставить их переделать эту работу 
без начисления трудодней, а что
бы впредь неповадно было, оплату 
за этот день им снизили па 10 
процентов.

Стремится не отстать от поле
водов п огородная бригада, руко
водимая энергичной колхозницей 
Анной Михайловной Груниной, ко
торая добилась того, что ежедневно 
в ее бригаде работают не менее 
30 человек.

По графику туртапинцы намеча
ли закончить сев ранних зерновых 
15 мая, а посадку картофеля 24 
мая. Стахановцы посевной внесли 
поправку в этот график, поставив

в полной мере используется, вслед
ствие чего допущен большой раз
рыв в пахоте и севе, вспахано 
около шестидесяти гектаров, а за
сеяно только 20.

По силам п возможностям кол
хоз „Большевик" находится в са
мых лучших условиях, а сделано 
им на весеинем севе меньше всех. 
Разрыва в работе здесь, правда, 

[нет, но и движение вперед идет 
[черепашьими темпами: за всю де
каду вспахано в засеяно только' 

.40 гектаров.
; Зимой много труда было поло
жено на организацию звеньев и сос

тавление агропланов для них, но 
как только выехали на весевиий 
сев, так через несколько дней все 
смешали и пустили лошадей на паш- 
ие цепочкой. с. РОВНОЙ.

исправляется
засеяно только 6 га. Немного луч
ше, но также с большим разрывом, 
производятся работы в Ореховке, 
Макаровке, Чураевке и Малиновке.

С каждым днем увеличивается 
площадь весновспашки в колхозе 
„Поваа заря", к 10 мая она до
стигла 84 гектаров, а засеяно 
только 12,5 га.

А. М. ПОДКУСТОВ.

\
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Партийная жизнЬ

Работу поизналн 
неудовлетворительной

Завоі J6 2 медсаноборудовазвя 
как в 1940 году, так и в 1941 
году работает неудовлетворительно. 
Показатели 1940 года как будто 
и неплодие: 100,2 процента но 
товарной продукция и 107 процен
тов по валовой, но анализ работы 
показывает, что завод работал весь 
год рывканп, штурмовщиной. Так, 
например, в декабре: план в пер
вой декаде был выполнен заводом 
только на 0,13 процента, в) вто-' 
рой на 16,69 проц, и в третьей{ 
на 138,68 процента. Подобная 
картина была и в другие месяцы. і 
В году были кварталы, когда пао- ■ 
грамма выполнялась лишь на 50: 
процентов.

Неудовлетворительно завод рабо-' 
тает и в 1941 году. Программа 
апреля по товарной продукции! 
выполнена на 85,4 процен
та. К первому мая завод имел 
готовой продукции на 1 миллион 
3 тысячи рублей. Эту продукцию 

/ он не может отправить и сейчас 
из-за отсутствия тарной дощечки. 
Ранее завод получал тарную дощеч
ку из Лесоторфоуправления, кото
рое отпуск ее прекратило, а Главк 
сейчас ие может добиться наряда 
на получение этой дощечки. Такое 
положение ведет к затовариванию 
продукции и к задержке выдача 
заработной платы рабочим.

Формально обстоит дело на за
воде с введением суточного графи
ка: каждый цех суточный график 
имеет, но из-за необеспеченности 
материалами график срывается.

Обо всем этом на отчетно-выбор
ном партийном собрании, которое 
дрбиоходило на заводе .¥ 2 медсан- 
оборудования 5 мая, рассказал сек
ретарь партийного бюро завода 
тов. Грошев.

Отчетный доклад тов. Грошева 
ие был похож на доклад партийно
го работника, а скорее хозяйствен
ника. В отчетном докладе он ни
чего не сказал о партийной про
паганде, очень мало о помощи пар
тийным и комсомольским организа
циям и ни слова о печати.

В прениях до докладу секретаря 
партийного бюро выступило 16 че
ловек.

Главный инженер завода тов. 
Русаков в своем выступлении от
метил, что ва заводе отсутствует 

'показ лучших людей. Тов. Русаков 
указал на беспечное отношение 
командного состава завода, началь

В шкафу сельсовета
<Со времени отчетно выборного 

партсобранна Ближне-Песоченской 
организации прошел почти месяц. 
Время виолне достаточное, чтобы 
взяться за исправление тех недо
статков, которые имелнсь- в работе 
старого секретаря. Но, как ни 
странно, дело не только не улуч
шилось, а даже ухудшилось.

Секретарем организации была 
избрана тов. Балыкова П. Ф. Тут 
же после собранна она заявила ин
структору райкома тов. Пяткину о 
том, что дела принимать не будет, 
так как о работой не справятся. И 
действительно, дела не приняты до 
сих пор. Старый секретарь положил 
их в несгораемый шкаф сельсовета, 
здесь они и лежат. _ __

ников цехов, к внедрению новых 
процессов, люди боя ген братьев за 
введение нового.

— Слабо реалнзуюгся на заво
де решения XVIII Всесоюзной пар
тийной конференции, — заявил в 
своем выступлении тов. Баринов. 
Наш кузнечно-литейный цех стоял 
всю заму. Дирекция не придавала 
этому ц|рьезчого значения. Агит
массовая работа на заводе прово
дилась слабо, бессистемно, руковод
ства со стороны партийного бюро 
агитмассовой работой не было.

Коммунист тов. Лукьянов н дру
гие говорили о том, что партийное 
бюро не руководило марксистско- 
ленинским воспитанием. Нн кон
сультаций, ни товарищеских собе
седований оно не организовывало. 
Помощи молодым коммунистам, ком
сомольцам в изучении „Краткого 
курса исгории ВКП(б)“ не оказы
валось.

—Партийное бюро совершенно 
не занималось проверкой исполне
ния принятых решений,—заягіяд 
член партийного бюро тов. Бубнов. 
Систематической работы с кандида
тами и беспартийным активом не 
проводилось. Не было руководства 
со стороны секретаря партийной 
организацнн цеховыми партий ними 
организаторами.

Дающиеся цехам графики состав
ляются без уюта существующих 
условий н наличия материалов, по
этому они и не выполняются.

Председатель заводского комите
та тов. Соколов указал, что ва 
заводе не видно роли комсомола.

Секретарь партийного бюро тов. 
Грошев не уделял совершенно вни
мания работе профсоюза. Об этом 
говорит хотя бы тот факт, что 
члены партийного бюро завода тт. 
Бугров п Шаров по 2 года не 
платят профвзносы.

—Более половины рабочих заво
да женщины, но работы среди нвх 
никакой не проводится. Совсем нет 
роста партийной организации за 
счет женщин —отметил в выступле
нии тов. Гришин.

Работу секретаря партийного 
бюро ообрание признало неудовлет- 
вопительвой. В новый состав бюро 
избраны тт. Гришин, Бубнов, Гор
деев, Соколов, Ведрышкпн, Ката- 
лев и Снирпн.

Секретарем партбюпо избран тов. 
Гришин И. В.

Работы на селе очень много. 
Коммунистам нужно засуча рукава 
взяться за агитационно-массовую 
работу, политически воспитывать 
жителей села. К проведению аги
тации можно было бы привлечь 
учителей, они пока от обществен
ной жизни села стоят в стороне. 
Даже на торжественное заседание, 
посвященное Первому Мая, пришло 
только шесть учителей из двадцати, 
да я то после всех.

Секретарю парторганизации Гтов. 
Балыковой надо взяться за работу, 
с ней она безусловно справится. 
А райком партии должен оказать 
Балыковой необходимую помощь.

П.

В Московском артиллерий
ском училище.

Курсанты-комсомольцы А. М. Чу- 
барь і оправа), награжденный зна
ком „Оглнчник РККА", и Д. В. 
Йяыш, награжденный часами за от
личные успехи в учебе.

Фото А. Межуева.
Фотохроника ТАСС.

РЕАЛИЗАЦИЯ БИЛЕТОВ 
15 ЛОТЕРЕИ 

ОСОАВИАХИМА
За восемь дней мая в горсовет 

Осоавиахимя от реализации билетов 
15 лотереи поступило 30309 рублей 
и вое они сданы в Госбанк. Нужно 
отметить, что в этом году реализа
ция билетов проходит с большим 
под'емом. На металлургическом за 
воде собрано за билеты 12221 
рубль. Особенно хорошо проходит 
реализация билетов в трансаортном 
отделе и мелкосортном цехе. На 
транспорте реализовано билетов на 
5000 рублей и деиьгд за них соб
раны полностью. Это достигнуто в 
результате хорыпо проведенной 
агитмассовой работы. Лучшие акти
висты по реализации билетов тт. 
Щапов, Щербаков, Монахов, Со
кол и другие.

В мелкосортном цехе реалвзова 
но билетов на 1600 рублей. 
Здесь хорошо помогал ссоавиахн- 
мовокой организации секретарь парт
организации тов. Зубаков, который 
неплохо проводил агитмассовую ра
боту в цехе.

Но есть ва металлургическом за
воде и отстающие первичные ссо- 
авнахимовзкве организации, которые 
не внесли ни одной копейки за 
реализованные билеты. Председате
ли их тов. Сметнев—старый мар
тен, тов. Андрианов—цех исполь
зования заводских отходов, тов. Се- 
нечкин—листокровельный цех, тов. 
Стажоров—Деловой клуб, видимо 
не уяснила политического заачения 
лотереи.

Как идет реализация билетов в 
городских организациях? Полностью 
расчиталнсь за взятые билеты шко
лы А» Л? 2, 5, и 7, тппоірафия, 
райвоенкомат, артель „Конфетчик", 
контора „Сданкотяжпром".

Хорошо идет реализация билетов 
в городской больнице у тов. Феок
тистовой Е. И., которая энергично 
взялась за работу. Она уже внесла 
за билеты 2 тысячи рублей. Ак
тивно ей помогает в реализации 
билетов в поликлинике тов. Ройт
ман, распространивший их на 843 
рубля. <

Председатёль городского 
совета Осоавиахима

п. вощинский.

Беречь колхозный 
трудодень

Активное участие приняли кол
хозники сельскохозяйственной арте
ли „Путь Ленива" в обсуждении 
решения исполкома районного Со
вета н бюро райкома ВКП(б) 
„О ликвидации излишеств в управ
ленческом и обсіужнвагощем персо
нале в колхозах района". На соб 
ранни, обсуждавшем это решение 
и нормы выработка, прпсутствоеа 
ло около 100 человек.

Предлагая общему собранию для 
обсуждения и утверждения новые 
нормы, председатель колхоза тов. 
М. А. Карпов пояснил, что они 
составлены с учетом работы лучших 
колхознвков. Первые дни весеннего 
сева показали, что стахановцы пе
ревыполняют эти нормы. При пло
хой погоде пахари Мальцев, Кисе
лев, Балдин и другие за день всоа- 
хиваюг однолемешным плугом на 
одной лошади до 70 сотых гектара.

— Чтобы посеять своевременно 
в высококачественно все мы долж
ны работать темпами наших лучших 
колхозников. Да и нельзя иначе, 
если мы хотим получить высокий 
урожай,—сказал в заключение тов. 
Карпов, предлагая по-деловому 
обсудить новые норма, внести не
обходимые поправки, утвердить их, 
а в практической работе не только 
выполнять но и перевыполнять.

Выступившие на собрании бри
гадиры, звеньевые и рядовые кол
хозники еГдобр ілн новые нормы, 
заверили руководителей артели в 
том, что они еще боіьше укрепят 
трудовую дисциплину, будут пере
выполнять нормы, широко приме
нять агротехнику п добьются высо
кого упожая. От правления же они 
требовали укрепления дисциплины 
среди управленческого аппарата п 
бережливого отношения к колхоз
ному трудодню.

Звеньевая тов. Лизунова приве
ла конкретные примеры того, как 
безжалостно подчас растранжири
ваются трудодни. Заведующий мо
лочно-товарной фермой А. В. Маль
цев, пользуясь отсутствием учета 
проводимой им работы, системати
чески пьянствует, очень часто не 
показывается в хозяйстве, а тпу- 
додни ему начисляют регулярно без 
вычетов.

Кормов у колхоза достаточно, 
но удои коров не превышают 6 
литров в день потому, что стоят 
коровы в неимоверной грязи.

Ветеринарный фельдшер С. А. 
Карпов вместо того, чтобы заста
вить заведующего фермой навести

Сомнительная оплошность
В одном из актов по проверке 

деятельности правления колхоза 
имени Второго краевого с'езда Со
ветов ревизионная комиссия отме
тила неправильное начисление тру
додней А. С. Коробкову и Н. П. 
Анискину, допущенное бригадиром 
С. С. Коробковым.

При обсуждении этого акта ва 
общем собрании членов артели 
председатель правления колхоза тов. 
Кожевников старался об'яснить это 
не злым умыслом бригадира, а оп
лошностью, поскольку излишне за
писано всего только 16,26 трудо
дня.

Однако, . эта оплошность весьма 
сомнительна, ведь повторяется она 
не первый раз.

Говоря о бережном отношении в 
расходованию трудодней, нельзя 
умолчать и о том, что в правлении 
находятся два счетных работника,

порядок в хозяйстве и бороться за 
повышение продуктивности живот
новодства, жалуется на плоіне 
условия в просит повысить ему 
заролату, хота о бездельничает.

— Мы будем бороться и добьем
ся высокого урожая, а от правле
ния требуем немедленного устране
ния указанных недостатков, требу
ем того, чтобы труд работников 
животноводства, уоравленчьс сого и 
обслуживающее персонала был бы 
не менее производителен, чем у 
полеводов и овощеводов,—так за
кончила свое выступление тов. Ла-

Бригадир М. Лизунов и другие 
колхозники также привели ряд фак
тов, свидетельствующих о растран
жиривания трудодней. Плотники, 
например, за омену зарабатывали до 
10 трудодней.

— Гвоздь вбил—день получил. 
Такое отношение порождает только 
лодырей в колхозе. Люди, считаю
щие себя специалистами-плотника
ми, не стали работать в поле, 
выжидая момента, когда без особо
го труда можю много трудодней 
нагаать, тем более, что строитель
ство в койозе с каждым годом 
расширяется все бдльше.

Сторож правления Тугарев и 
птичница Лизунова вместо себя на 
работу посылают детишек, а тру
додни им начисляют не менее, чем 
колхозникам, хопогао работающим 
в полеводческой бішгаде. Лизуно
вой, вапример, за месяц начисляют 
25 трудодней, а до сих пор она 
от 30 кур получила только 68 яиц.

Маого примеров, свидетельствую
щих об отсутствии требовательно
сти в работе и несоответствующей 
труду оплате, приводили в своих 
выступлениях колхозники и в ре
шении Записали:

Предложенные нормы утвердить, 
а правлению и бригадирам неу
клонно проводить их в жизнь. 
Правлению колхоза в кратіайшнй 
срок пересмотреть штат управлен
ческого н обслуживающего персо
нала, сократить ненужные должно
сти, вести ежедневный табель явки 
на работу и ухода работников об
служивающего п административного 
аппарата.

Работа на весеннем севе и на 
протяжении всего года точно по 
графику и в строгом соответствии 
с правилами внутреннего распоряд
ка обеспечит колхозу победы во 
всех отраслях хозяйства.

А. П. ШАРОНОВ.

а рабочий день пх не уплотнен.
Очень часто Шотпа иди Анискин 

не бывают на работе, председатель 
посылает за ними домой, ио и там 
их ие находят. Такой олучай имел 
место 24 апреля, когда счетовод 
Анискин полный день не был на 
работе, а трудодни ему начислены 
за весь месяц без вычета.

Решение исполкома райсовета и 
бюро райкома ВКП(б) о ликвида
ции излишеств в управленческом и 
обслуживающем аппарате требует 
от всех колхозов района бережного 
отношения к расходованию трудо
дней. Правление колхоза имени 
Второго краевого о‘езда Советов 
повседневно и упорно должно бо
роться за выполнение этого реше
ния, обращая серьезное внимание 
на все мелочи и пресекая вкорне 
всякие нарушения правил внутрен
него распорядка. ЗНАЮЩИЙ.
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Наш план 
на лето ,

Клуб поселка Досчатое с кажіым 
голом улучшает обслухіванве ра
бочих завода и жттелей поселка. 
S 1940 году он провел много ин
тересных меройснятий: за год про
демонстрировано 84 кино-картины 
на различные темы, в том числе 
24 для детей.Проводились лекции,до
клады на общественно-политические 
и международные темы. Каждый ме
сяц 2—3 лекции читалось в клубе, 
2 лекции на 'производственные те
мы в заводе.

, В летний период клуб неодно
кратно организовывал различные 
массовки на реку Оку. Обычно 
выезжали на катере. Эти выезды 
доставляли всем большое удоволь
ствие.

■Сейчас доочітянскяй клуб уси
ленно готовится к лету. Имеется 
план культурного обслуживания ра
бочих в летяих условиях. Мы на
метили 2—3 раза в месяц прово
дить массовки: прогулки в лес, 
-выезд на Оку на рыбную ловлю.

В летний период мы также бу
дем регулярно ие менее 7—8 раз 
в месяц демонстрировать кино-кар
тины, организовывать лекции, при
глашая квалифицированных лекто
ров.

Недавно рабочие нашего завода 
слушали лекцию на тему: „Герма- 
оия“. Лекцию читал кандидат эко
номических наук Цуккерман.

Как и раньше, будем приглашать 
артистов Москвы, Горького и дру
гих крупных городов со спектакля
ми, концертами. Не так давно 
горьковская филармония провела 
три концерта, силами московских 
артистов драмы был поставлен спек
такль „Сентиментальный вальс".

Наш клуб, в расположенной ^ря
дом с поселком сооновой роще,имеет 
хорошо оборудованную танцоваль
ную площадку. На ней мы будем 
проводить игры, тайцы. Установим 
-радиолу, будут устроены качели.

Сейчас мы очищаем рощу от му
сора. В расчистке должны принять 
участие главным образом молодежь 
и рабочае, проживающие в посел
ите. Хорошее место отдыха нужно 
привести в культурный вид, устро
ить лавочки. Если за 'это дело 
взяться организованно, то больших 
трудов не потребуется.

Нельзя не отметить непрости
тельного поведения спортивного об
щества. Имеется хороший стадион 
и 75 членов общества, но работы 
никакой не ведется. Ста
дион находится в безнадзорном сос

тоянии. Заводский комитет метал
лургов к этому также относится 
халатно, не учитывает того, что
нашей стране нужны люди, физи 
чески развитые, здоровые.

Руководство клуба план летней 
работы составляло исходя из реше
ний XVIII партийной конфэренции 
я решения пленума ВЦСПС—как 
можно лучше, культурнее организо
вать рабочий отдыі в летний пе
риод. Я уверен, что с поставлен
ными перед собою задачами мы су
меем справиться.

Заведующий клубом 
^поселка Досчатое

С. ШИБАЕВ.

Поговорим о летнем отдыхе
Весяа началась с некотпвым опоз

данием. Казалось бы, люди, кото
рым поручено обеспечить культур
ный отдых трудящийся вашего го
рода, имели полную возможность 
образцово подготовиться к работе в 
летних условияі. Сегодня ужо один
надцатое мая. Парки, стадиовы, 
летние театры в других городах 
ужо функционируют. А у нас?

В один из последних дней пер
вой леьады мая мы решили прой
тись ао местям, которые наиболее 
часто посещаются трудящимися ле
том в часы досуга. А таких мест 
в Выксе много.

Вот мы в паоке. На вековых 
липаі набухают почки. Молодая, 
зеленая травка о трудом пробивает
ся сквозь слой прошлогодней лист
вы, неубранной во многих местах 
парка до оях пор. Красивые скуль
птуры украшают различные угол
ки парка. Но как досадно стано
вится, когда на аллеях мы ведем 
поломанные, перевернутые скамей
ка.

мы

щаем сле

дующий

снимок.

Зданяе, где помещается читаль
ня, £ шахматно-шашечная комната, 
биллиардная всегда привлекает к 
себе людей. Готово ли он і к при
ему посетителей? Увы, забпые доч
ками окна и дверх говорят о том, 
что в этом году сюда яе ступала 
еще человеческая нога.

Не будем задерживаться здесь 
Пройдем по главной аллее в центр 
парка, к Зеленому театру. Уж он 
то обязательно должен быть гото
вым.
^Но и здесь нас ждет разочарова
ние. Театр на замке. Киноаппара
тура сняга и ничто не говорят 
том, что принимаются хоть какие- 
нибудь меры для того, чтобы рас 
крыть двери этого культурного оча 
га.

А как будет обстоять дело 
продажей фруктовых вод и других 
прохладительных напитков, будет 
ли работать ресторан? Зав. ресто
раном тов. Есвн рассуждает так: 
если директор Дворца культуры тов.

Ннкульцев не собирается открывать 
театр, то с рестораном и подавно 
можяо подождать, торопитіея не
куда. К ремонту ресюрана еще не 
приступали.

В 'прошлом году комсомольцы 
посадили в парке ве одну сотню 
кустов акация и других растений 
Хотелось бы их сфотографировать, 
но, к сожалению, их ужо не ока
залось: коровы и возы давно уни
чтожили все молодые кустики.

Руководители парка, рассуждая 
так, поступают довольно опромет
чиво. Ояи забывают, видимо, что 
сейчас не осевь, а весна. Неужели 
они расчитывают ва то, что дождли
вая,погода примет затяжной харак
тер? Ведь в первый же теплый день 
трудящиеся прядут в паск незави
симо от того, будет он офзциально 
открыт или нет. Прядут и „доб
рым" оловом помянут тех, кто дол
жен заботиться о создании надле
жащих условий для культурного от
дыха.

Дети уже пришли в парк по
смотреть, в каком состоянии нахо
дится их уголок. Увидев груды му
сора около открытой сцены,’ они 
остались довольны тем, что одни 
качели все же уцелели от прошло
го года. Правда, кататься прихо
дятся аоочереди, но это все же 
лучше, чем ничего.

Не заглядывают, видимо, в парк 
руководители Горсовета и работни
ки милиции. Здесь оии бы увидели, 
как нарушаются их обязательные 
постановления и правила. Деревь
ев за весну в парке снова поуба
вилось, о чем говорят свежпе сре
зы пней. Зато велосипедисты чув
ствуют себя прзкрасяо, мечтая 
о том, что парк долго не будет офи
циально открыт и им можно будет 
кататься по аллеям сколько угодно.

Как и в прежние годы прекрас
но чувствует себя в парке разная 
живность. Не только пернатая, но 
п рогатая. Коровы и козы свобод
но разгуливают по газонам, выди
рая с корнем молоденькую травку, 
и весьма довольны нераспорядитель
ностью администраторов.

Есть, решение Горсовета о запре
щении выпускать скот без надзора, 
но ведь коровы и овцы газет не 
читают, а владельцы животных, не 
привлекаемые к ответственности, 
спокойно продолжают нарушать это 
решение Горсовета.

наВыходя из парка мы зашли 
стадион спортивного общества „Ме
таллург". Футбольная и другие 
спортивные площадки, беговые до
рожки—прекрасные, но на них не 
вступала еще нога физкультурника.

— Поле сырое,—говорит пред
седатель городокого комитета физ
культуры тов. Воронков,

Напоминаем: стадион ждет своих 
хозяев!

—- Ну, а как обстоит дело с 
водными станциями?—спросили мы 
тов. Воронкова. В. ответ последо
вал тяжелый вздох. Чтобы пояс
нить при

чину этого

Не подумайте, что это какой 
либо фото-трюк. Нет, вышка для 
прыжков в воду находится именно I пеРевыполнения 
в таком положении.

Купальни двух водных 
ветром сорвало со своих 
прибило к одному берегу, 
чалов нет ни одной шлюпки. Ояи 
спокойно лежат там, где их поло
жили осенью. Через месац руково
дители спортобществ, очевидно, при
ступят к ремонту лодок.

станций 
мест и 

У при

Весна наступила, природа нрос- 
нулась и ожила. Не пора ли прос
нуться профсоюзным работникам, в 
чьем ведении находятся парк, ста
дион, водные станции?

Фото и текст Д. РОЙТМАНА.

Работа 
стахановцев

В трубопрокатном пехе .¥ 1 кол
лективы смев мастеров Серегина и 
Воробьева показывают высокие об
разцы работы. Апрельская програм
ма ими была выполнена уоиешио. 
не снижаются темпы работы и в 
мае. Особенно хорошие показатели 
имеет холодный отдел, он система
тически перевыполняет план.

Хуже дело в смене мастера Ва- 
сюхива. Коллектив этой смены за 
досрочное выполнение апрельской 
поограммы получил переходящее зна
мя и премию в 500 рублей, но в 
мае темпы работы сдал.

Причиной недовыполнения в 
значительной мере служит отсут
ствие хорошего инструмента: резцов, 
плашек, доброкачественных рука
виц.

Начальнику цела тов. Карзову 
нужно энергичнее взяться за устра
нение эгях недостатков.

И. КОСТИН.

Не сдают темпов
Коллектив работающих вилопро- 

катного цеха металлургического за
вода настойчиво борется за пере
выполнение майского плана.

Итоги работы первых девяти 
дней текущего месяца говорят 
о том, что изо-дня в день план по 
выпуску продукции вилопрокатчики 
перевыполняют.

9 мая цех выполнил план на 
104,6 процента. Омена тов. Ро
дионова идет впереди, ею задание 
перевыполнено на 5,5 процента. 
Перевыполнили суточный план и 
смены тт. Наумова и Ватутина.

Стахановцы этого цеха продав- 
;щик Барынин и вальщик Майоров 
за смену дали более двухсот про
центов выработки. Шлифовщик 
Карастинский план выполнил иа 
198,5 процента, на отпуске вил 
Козлов иа 176,3. Одинаковых 
показателей—135 процентов плана 
—добились вальцовщик Зотов а 
резчик Резвой.

Неплохо работала заклепщица 
Назарова, выработка ее равняется 
130,2 процента к плану.

На новом мартене
В ново-мартеновском цехе вре

менно работает только одна печь. 
Сталевары этой печи Щеглов, Кио- 
шин н Веретенов 9 мая добились 

суточного задания
по выпуску стали.

Лучшие результаты имеет тов. 
Веретенов. Он план перевыполнил 
на 45,9 процента, за ним идет 
сталевар Щеглов, имеющий пере
выполнение ва 38,3 процента и 
Илюшин на 30,5 процента.

На трассе Большого 
Шуйского канала

До Киргизскому тракту сейчас 
движутся обозы, украшенные фля
гами и знаменами. Колхозники едут 
прокладывать Большой Чуйский 
канал.

На трассе западной ветки канала 
будут работать 50 тысяч колхозни
ков Киргизии и Казахстана. Они 
проложат путь воде к вековой [це
лине Чуйских степей.

Западная ветка канала иройдет 
через парк культуры и отдыха гор. 
Фруязе. Столица Киргизии будет 
стоять на берегу реки. На этом 
участке канал і расширяется до 40 
метров.

(ТАСС).
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Война в Европе, Африке и Азии
(Дневник военных

Германское информационное бю
ро сообщает, что в ночь на 9 мая 
германская авиация атаковала ая- 
глнйокнй порт Гулль. В докаі, на 
скидах и зернохранилищах вспых
нули пожары. Бомбардировке под
верглись также портовые сооруже
ния н промышленные предприятия 
в Центральной и Южной Англии.
В водах вокруг Англин германокне 
вооруженные силы потопили один 
английский пароход и нанесли силь
ные повреждения шести другим су
дам.

В ту же ночь, передает агент
ство Рейтер, небывало большое чи
сло английских самолетов соверши
ло налет ва ряд районов Германии 
в том числе на Гамбург и Времен.
В германских сообщениях указы
вается, что произведены разруше
ния в некоторых промышленных 
предприятиях. Одиночные, англий
ские самолеты, миновав Берлин, 
проникли на территорию Познан
ной области.

** *
Большую активность проявляет 

авиация воюющих стран в бассейне 
Средиземного моря. В сводке италь
янского командования указывается, 
что 8 мая итальянские самолеты— 
торпедоносцы атаковали в западной |

действий за 9 мая)
части Средиземного моря караван 
английских судов, конвоируемый 
двумя линкорами, одним авианосцем 
и несколькими крейсерами и эсмин
цами. Торпедироеаны два крейсера, 
одни эсминец и один пароход, пов
реждены один линкор, авианосец и 
два парохода.В Эгейском море морские 
и пехотные части итальянцев заняли 
греческие острова Самос я Фурии.

Германо-итальянская аваацвя со
вершила налет на Суэцкий канал.

В районе Тобрука (Северная 
Африка) происходит артиллерийская 
переоір лка.

В Абиссинии ведется борьба у 
пункта Амба—Алаги (к северу от 
Аддис—Абебы). Английские части 
завяли новые позиции.

** *
В Ираке военные действия про

должаются в районах города Басры 
и аэродрома Хаббания. В Басре, 
говорится в сообщении агентства 
Рейтер, английские войска заняли 
несколько зданий, в том числе бан
ки и телеграф, встретив при этом 
лишь незначительное сопротивление 
иракских частей. В районе Хаббания! 
—положение без перемен. Англий-! 
ские самолеты бомбардировали’ 
аэропорт столицы Ирака Баідада.

(ТАСС).

л

ірунпа девушек-комсомолок автозавода имени Сталина (Москва) 
выполняет гнмьастйческие унргжневия нз кімолекса ГТО.

Фото Н. Фигуркина. Фотохроника ТАСС.

Оборонная работа в школе
В Туртапинской неполной средней частью И. М. Волков, которые от- 

школе активное участие принимает в вели специальную комнату для прве- 
подготовке учащихся к сдаче норм ва ма норм на значок БГСО. 
значок „Будь готов к санитарной; В кснце апреля комессгя лрпня- 
обороне" фельдшер А. В. Романов.' ла нормы на значок. Всею сдали 
Учащиеся аккуратно посещали гее нормы 62 учащихся. Остальным 
лекции. Тов. Романову большую школам района необходимо также 
практическую помощь в работе ока- развернет), сборсяную работу среди 
зали директор школы М. И. 1Ія- учащихся.
лышев и заведующий учебной • • МЕНЬКОВ.

Хороший воспитатель
Германская нота

государственному департаменту США
По сообщению агентства Юнай-іда. В ноте говорится, что Герма- 

тед Пресс, германокое посольство 1 ния сохраняет за собой все права 
вручило государственному деиарта- на эти суда.
менту США ноту, в которой оно' Агентство указывает, что это 
протестует против законопроекта, уже третий германский протест по 
находящегося на рассмотрении кон- поводу конфискации германских оу- 
гресса и предусматривающего пре- дов в США. Первой протест был 
дссіавление правительству права отклонен, на второй еще не дано 
конфисковать 2 германских парохо- никакого ответа. (ТАСС)

Подписание мирного договора 
между Францией и Таи

Как сообщает агентство Домен 
Цусин, 9 мая был официально 
подписан мирный договор между 
Францией и Таи об урегулирова
нии конфликта между Таи и Фран
цузским Индо-Китаем. Договор 
предусматривает передачу Таи 
—территории Индо-Китая— окру
гов Паклай и Басса к, а также 
большей части Камбоджи.

Одновременно Япония и Фран
ция, а также Яиония и Таи подпи
сали протоколы о гарантии и о 
политическом взаимопонимании.

Маленький фельетон
-о о— <Эфс>

Агрессивный сосед
Когда бы и где ни довелось нам 

слышать слова: „Не беопокоит?"— 
невольно вспоминаем мы парик
махера, вежливого в обращении со 
своим пациентом.

Обыкновенно на такой вопрос 
вежливого и квалифицированного 
парикмахера поступает ответ:—Нет, 
хорошо. Продолжайте.

Ha-днях же нам пришлось слы
шать вопиющий крив:—Так нельзя! 
Помилуйте! Но только жаловался 
не пкцнент, а парикмахер Малыгин 
Александр Федорович. Происходило 
это при следующих обстоятельствах.

Один дом, что на Детской сло
бодке под А? 1, арендуют парик
махер Малыгин А. Ф. и техник, 
ріботающий на заводе ДРО, Ро-

АДРІс'редакции и типографии „В. Р.*: Выкса, Горьковской области, Краевая площадь, д. № 6; 
№№ телефонов: отв. редактора 1—58, общий редакции 1—38, типографии 1—77.

, По протоколу, подписанному Япо- 
I иней и Францией, Япония гаран

тирует окончательный характер 
разрешения спора между Таи и 
Францией. Франция, со своей сто 
роны, обязуется установить дру
жественные и добрососедские от
ношения между Японией и Фран
цузским Индо-Китаем.

Протокол, подписанный Япони
ей и Таи, полностью совпадает 
но содержанию с японо-француз
ским протоколом.

(ТАСС).

динскнй И. Д. Каждый из них 
имеет свою семью, одинаковую 
жилплощадь, а в общем пользова
нии, на равных правах, находятся: 
кухня, погреб, дрорянвк, сарай п 
другие надворные постройки.

Пользуясь равными правами квар- 
тирос'емщика и внося одинаковую 
плату домовладельцу, эти две семьи 
некоторое время жили в содруже
стве. Родинские держали кур в са
рае, а Малыгины ростилн поросен
ка. По мирная жизнь продолжалась 
недолго.

Вотарнну говорили, что отноше
ния между людьми портятся с того 
момента, как между ними пробежит 
черная кошка. В данном случае по
говорка не подтвердилась. Винов

Для того, чтобы воспитать моло
дое поколение в духе преданности 
родине, нужны хорошие воспитате
ли. В нашем реме еденном училище 
№ 15 руководитель по военно физ
культурной подготовке командир 
запаса Обручников А. А. пользуется 
большим авторитетом среди уча
щихся. Он хороший общественник, 
организатор кружков и спортивных

Пособия многодетным
Областной Совет депутатов тру

дящихся утвердил пособия по много-! 
семейности матерям Выксунского 
района: Аксеновой Велагее Василь
евне из д. Покровка, Ново-Дмит- 
риевского сельсовета, имеющей 8 
детей, пособие в размере 2000 
рублей ежегодво, до достижения 
пятилетнего возраста ее сыном 
Михаилом Ивановичем (родившимся

ником порчи отношений стал поро
сенок, купленный Малыгиными.

С трудом дождавшись, когда этот 
поросенок вырастет и будет заре
зан, Родинский решил:—Уж боль
ше нм ничего не позволю заводить, 
двор будет в полном моем распо
ряжении.

Сначала были выдворены куры 
Малыгиных. Затем Родинский стал 
ждать нового случая для дальней
шей агрессии.

Такой случай представился ско
ро. Уважая свинину собственного 
выкорма, Малыгины опять купили 
поросенка и пемеотнли его в сарае 
общего пользования, отгородив не
большой уголок.

Узнав об этом, жена Родннско- 
го Клеопатра Жулида с нетерпе
нием стала ждать возвращения с 
работы мужа. А когда он появился 
на пороге, то с иронией заявила: 
—Полюбуйся, какую то дохлятину

игр. Мы—ученики—уважаем его иі 
благодарим за хорошее всспитаннеі 
и чуткое отношение к нам. Желаем ’ 
ему дальнейших успехов по укреп
лению трудовой дисциплины в 
училище.

Ученики группы № 3 
ремесленного училища АА 15

В. ЛОПАТИН, Н. ГОЛОВАНОВ, ! 
И. БАЛАНДИН, В. БАЛАНДИН, і

23 февраля 1941 года).
Гр. Пичужкиной Анне Антонов

не с Коленовского торфоучастка, 
Нежне Верейского сельсовета, имею
щей 7 детей, пособие в размере 
2000 рублей ежегодно, до дости
жения пятялетнего возраста ее сы
ном Анатолием Федоровичем (родив
шимся 24 марта 1941 года).

парикмахер снова купил.
Через несколько минут из оарая 

летели доски, а по двору бегал 
маленький поросенок, перепуган
ный самоуправством Родинского. С 
тех пор нс проходило дня без ка
ких-либо пакостей.

Невмоготу стало терпеть семье 
Малыгиных такое поведение, каза
лось бы, культурных людей, нося
щих звание советских техников.

— Так нельзя! Помилуйте! — 
взывает вежливый парикмахер.

Так нельзя, — говорим н мы. 
Нельзя нарушать правила социали
стического общежития, определен
ные Сталинской Конституцией. И 
если встретим человека, культурно
го по ввду, но с замашками Ро- 
двнекого, то скгжем: это некуль
турный человек. Ибо наотоящая 
советская культура ничего общего 
с замашками подобных людей не 
имеет. в. ЗОРИН.

Слушайте сегодня 
по радио

В 12 часов—руоские народные 
оеснн в исполнении артистов ан
самбля песни и пляски ВЦСПС 
Ивановой, Наумова и дуэта бая- 
анетов.

В 13 чаете 15 минут—концерт.
В орогрямме „Исоанскпр песни 
любви“н„Картины Востока"Шумана.

В 22 часа 5 минут—выступление 
лауреата Сталинской премии заслу
женного артиста РСФСР Лемешева.

В 22 часа 35 минут—концерте 
участием мастеров искусств (тран
сляция из телецентра).

12 мая
В 12 часов 15 минут—романсы 

Чайковскою, Римского-Корсакова,. 
Рахманинова в исполнении солис
тов Всесоюзного рагнокомитета Лев
ченко п Виноградова.

В 14 часов 15 ткнут—ли
тературно-музыкальная передача. 
Теккерей—„Ярмарка тщеславия". 
Исаоляатели: народная артистка 
РСФСР Андронския и кеартет в- 
составе Эдельмана, Хазина, Ка
лужского и Вагринцева.

Б 1В часов 30 минут—кон
церт, посвященный Эжену Изаю 
(к 10-ти летаю со дня смерти).

В 19 часов 15 яіннут— 
украинские народные песни в ис
полнении хоровой капеллы под 
управлением Сахарова н оекстет 
домр под управлением Семенова.

Е 22 часа 5 минут—лите
ратурно-музыкальная передача—По
левой—„Горячий цех".

В 23 часа 5 минут—эстрадный 
концерт.

13 мая- семинар 
1 партактива

13 мая, в 7 часов вечера
в лекционном 'зале парткабинет» 
Горкома ВКП(б) состоится второе 
занятие семинара партакти
ва по изучению конкретной; 
экономики,

Тема занятия: „Социалистиче
ское расширенное воспроизводство".

Лекцию читает т. Ширяев.
Кроме партактива иа лекцию- 

приі латаются плановики и счетные- 
работники предприятий и учрежде
ний.

Зав. парткабинетом 
Горкома ВКП(б)

В. ситков.

Вниманию слушателей 
вечерней партийной

школы
12 мая, в 7 часов вечера

в помещении парткабинета ГК 
ВКП(б) состоится очередное за
нятие слушателей вечерней 
партшколы.

Работают отделения историк 
ВКП(б), политэкономии и всеоб
щей всторвп.

дирекция школы;

К сведению депутатов
Выксунского городского 

Совета депутатов 
трудящихся

Заседания постоянных комиссий 
Городского Совета депутатов трудя
щихся состоятся 13 мвя в 7 часов 
вечера в помещении Исполком» 
Горсовета.

ИСПОЛКОМ ГОРСОВЕТА.

Зам. отв. редактора 
Н. П. КЛЮЧАРЕВ.

МЦ 12878 Типография газетк „ВжкаунакиА рабочий" Тираж 5500 экз


